

Start der Swiss Wrestling WINFORCE League

Autor Falko Ismer-Werner

Am Wochenende ist es soweit!



Dieses Wochenende geht es endlich wieder los, die Swiss Wrestling WINFORCE League startet in die neue Saison.

In der Premium-League treffen die sechs Mannschaften als erstes in folgender Kampfkonstellation aufeinander:

- RS Freiamt vs. RR Hergiswil
- RR Schattdorf vs. RR Einsiedeln
- RR Kriessern vs. RC Willisau Lions

Die Meisterringer der RS Kriessern schafften 2018 das sensationelle „Triple“! Mit allen Mitteln werden die „titelhungrigen“ Teams der RS Freiamt und der RC Willisau Lions versuchen, die Trophäe aus dem Rheintal zu holen. Hinter den drei Topfavoriten lauern die RR Schattdorf, die RR Einsiedeln und die RR Hergiswil darauf den großen Vereinen ein Bein stellen zu können. Beim Modus „Best of Three“ steht spätestens am 21. Dezember 2019 fest, wer der neue Schweizer Meister sein wird.

Eine Woche später startet die Challenge-League sowie die erste Liga.

In der Swiss Wrestling Winforce Challenge-League ringen 8 Mannschaften gegeneinander.

Team Brunnen und Team Valais werden sich gegenüber dem Letztplatzierten behaupten müssen. Hingegen kann die RR Tuggen als Aufsteiger-Neuling sich unbeschwert ausprobieren.

Die erste Liga wird von 16 Mannschaften bestritten. Meist Nachwuchsringer können hier regionale

Wettkampfpraxis erlangen, umso spannender und emotional stärker fallen zum Teil die Kämpfe aus, wenn Lokalderbys angesagt sind.

Unter dem folgenden Link sind jeweils die Ergebnisse abrufbar: <https://swisswrestling.ch/mmk>

Swiss Wrestling Federation und WINFORCE freuen sich auf die Mannschaftsmeisterschaft und wünscht allen Vereinen eine tolle und unfallfreie Saison!